

II-12942 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 6290 13

1934-03-16

Anfrage

der Abgeordneten Murauer und Kollegen

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst

betreffend geistige Landesverteidigung

Offiziere des Bundesheeres halten in den Schulen in der Regel einmal jährlich eine Informationsstunde über die geistige Landesverteidigung. Derzeit liegt es im Ermessen des Schuldirektors, ob es zu solchen Vorträgen kommt oder nicht. Im Interesse einer umfassenden Landesverteidigung wäre es wünschenswert, diese Einrichtung in den Schulen fest zu verankern.

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für Unterricht und Kunst folgende

Anfrage:

1. Für wie wichtig im Hinblick auf eine umfassende Landesverteidigung halten Sie diese Informationsstunden?
2. Was gedenken Sie zu tun, um allen Schülern Zugang zu diesen Informationsstunden zu verschaffen?
3. Gibt es Ihrerseits Überlegungen, diese Informationsstunden zur geistigen Landesverteidigung verbindlich in den Schulen einzuführen? Wenn ja, ab wann? Wenn nein, warum nicht?